

La ministra no descarta llevar agua del Ebro a Cataluña

VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆



La ministra de Medio Ambiente en funciones, Cristina Narbona, anunció ayer en Barcelona que todavía no ha recibido la petición formal de la Generalitat de Cataluña de un trasvase del río Segre -cuenca del Ebro- a Barcelona y su área metropolitana. No obstante, Narbona no descartó la posibilidad una vez haya llegado al petición oficial. Posibilidad que sigue cerrada para la Comunidad Valenciana ya que ayer mismo el director general Agua, Jaume Palop, dijo que no es planteable un trasvase del Ebro por una crecida puntual. Tras el temporal de las últimas semanas, se espera que el caudal del Ebro alcance mañana en Zaragoza los 1.500 m³ por segundo o, lo que es lo mismo, 1,5 millones de litros de agua.

Por otro lado, Narbona anunció que avanzan a buen ritmo las obras para trasvasar agua desalada de la planta de Carboneras (Almería) a Barcelona en barcos-cisterna que saldrán del puerto almeriense una vez finalicen los trabajos en los que se han invertido 12 millones de euros. La ministra avanzó que la experiencia podría trasladarse a otros puntos de la Comunidad Valenciana y Murcia.